
地区役員検討委員会 
2018年 1月 21日 
参加者：地区 15名＋役員 4名 
 
１．平成 30年地区役員変更届提出 
	 ２月の区民会議までに提出をお願いします。 
 
２．函南町町長選挙の立会人 
	 ２月の区民会議で報告をお願いします。 
 
３．光回線の実現に向けた行動 
	 現区長の任期中に行動する。 
	 函南町のアンケートはわかりにくいので、説明文を付ける。 
	 ADSLの廃止など決定していない情報を載せない方がいい。 
	 遠隔地医療のためにも必要。 
 
４．班別名簿について 
	 名簿に入っている人も、本人に確認してみると入っていないという人もいる。 
	 管理センターがチェックしているかどうかが問題。 
 
５．地区役員検討 
・明るい選挙の推進委員 
・防災会長 
	 丸山区長は兼任が多い。 
	 災害時に役割分担ができない。 
	 不在時や本人が被害に合っている場合のリスク回避も必要。 
・幹事の入れ替わりが少ないのも問題。 
・民生委員の依頼も苦労する。 
・自主防災副会長（藤田さん）との交代はどうか。 
・日本全体が少子化なのでインターネットなどで調査してみてはどうか。 
・町の補助金を得るためにも自主防は必要。 
・班長のやり手がいない。 
・指名をするようにしなくてはならない。 
・やれる内はやるしはない。 
・検討委員の中で推薦、投票をしたい。 
	 推薦された方は、どうすればやってもらえるかの回答をしてもらう。 



・10の地区を 5〜6地区に統合する。（提案） 
・輪番制はやむを得ないのか。 
・副会長が会長になるという流れを作った方がいい。 
・地区役員検討委員会は引き続き続けていく。 
・各班で実際に活動できる人の人数を調査する必要がある。 
・メリット、デメリットを明確にすることが重要。 
・ダイヤランドは函南町から見ると特殊な地域。 
	 民生委員についてもダイヤランドからの提案があってもいい。 
・組織をシンプルにするしかない。 
・この座談会のような会議自体が重要。 
・春・秋のクリーン作戦など本当は不要では？ 
・2月の役員会で提案していく。 
 
以上 
 


